
Observation n°386 du 17/04/2023

Bonjour,

Veuillez trouver ci-après mon opinion concernant ce projet de DOUSSAY:

Je suis CONTRE ce projet, et ce depuis le début,

- tout d'abord parce qu'il a vraiment semé la zizanie dans le village, puisque la Société à l'ini a ve du projet a fait miroiter
à certains  propriétaires terriens ou membres du conseil municipal de l'époque, des gains pharamineux, bien au-delà de 
l'es ma on normale pour une telle installa on. Le Conseil, mal informé puisque n'ayant que les arguments de MAIA Eolis 
à ce moment-là, en est resté divisé, et cela se sent encore plus de 10 ans après...

- on n'a pas tenu compte de la protec on de l'avifaune locale, extrêmement mal évaluée, à la limite du honteux... Oui, ici 
il y a des outardes, et on ne veut pas les protéger?

- on n'a pas tenu compte de la dévalorisa on des maisons du périmètre impacté, et de la perte pour les habitants

- on n'a pas tenu compte de la protec on du patrimoine local, des châteaux, des belles maisons, des maisons en cours de 
rénova on. des projets de gîtes en cours.
En effet la seule voie de développement d'un pe t pays comme celui de Doussay et ses environs, où il n'y a ni commerce 
ni industrie, seulement un peu d'ar sanat, pourrait être le tourisme ou l'éco-tourisme puisque de ce fait c'est un hâvre de
tranquillité. Mais iriez-vous en vacances dans un gîte à proximité immédiate d'immenses éoliennes? Perme ez-moi d'en 
doûter...

- Les arguments sur l'électricité qualifiée de "verte" tombent dès qu'on regarde de près les dégâts sur le voisinage et 
l'environnement que fera une telle construc on, on va détruire les haies et leurs habitants pour acheminer le matériel sur
des grands chemins bien droits, on va me re du béton, des matériaux non-recyclables, on fait faire en permanence du 
bruit, il y aura des éclats lumineux perturbants pour les voisins, on n'en rêve pas, non!

- J'ai encore beaucoup d'autres raisons d'être contre, les textes de loi ont été étudiés par des gens bien plus savants que 
moi, je ne vous ferai donc pas de copier-coller de tous les bons arguments développés par eux, qu'ils n'ont pas manqué 
de vous adresser et auxquels j'adhère.

Enfin, je me demande quelles raisons pourraient faire que je soie POUR???

Merci de votre a en on, merci de tenir compte de mon avis

Cordialement

Mme Geneviève VALLANTIN
 
à environ 900m de la 1ère éolienne de DOUSSAY

Monsieur José VALLANTIN se joint à moi 


